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【本 报 讯】佐 科 维 总
统于 11 月 24 日（星期三）
在 雅 加 达 独 立 宫 接 见 法

国 外 长 伊 夫·勒 德 里 昂
（Jean-Yves Le Drian）时 表
示，我国不会同意让环境

问 题 成 为 我 国 与 欧 洲 国
家之间的贸易壁垒。

国家元首表示，我国
实际上支持可持续贸易，
同 时 牢 记 对 环 境 的 影
响 。 然 而 环 境 问 题 往 往
是国际贸易关系的壁垒，
对此，我们表示反对。

佐科维总统希望法国
能 够 成 为 我 国 的 贸 易 伙
伴 ，为 开 放 、公 平 和 非 歧
视的贸易而奋斗。然而，
总 统 没 有 提 到 哪 些 类 型
的 商 品 贸 易 是 环 境 问 题
的贸易壁垒，或许指的是
棕榈油商品。

佐科维总统希望法国
能 够 帮 助 加 快 我 国 与 欧
盟 之 间 的 全 面 经 济 伙 伴

关系协定（CEPA）的谈判
进程，其目标是使这项协
议立即产生具体结果。

况 且 ，法 国 明 年
将成为欧盟主席国，而与

此同时，我国将成为 G20
轮值主席国。

佐科维总统非常感谢
法 国 向 我 国 提 供 了 多 达
480 万剂新冠疫苗。

佐科维总统表示非常
欢 迎 新 的 对 话 机 制 的 进
行，即是我国外长与法国
外长之间的会晤，从而增
进伙伴关系。 （亮剑）

佐科维会见法国外长：反对借环境问题阻碍国际贸易

【本报讯】总统府办事
处幕僚长穆尔托科（Moel-
doko）求政府各个单位，特
别是部委和机构在 2024 年
政治年之前，除了本分职务
之外，不要忙于搞其它的政
治活动。

穆尔托科日前在迎接
2022 年印尼成为 G20 轮值
主席国的公共关系协调委
员会专题论坛上指出，政府
各部委和机构必须有一个
更重要的议程，包括我国成

为 G20 轮值主席国所做的
准备工作。希望所有部委
和机构都以最佳方式开展
工作，以接替这一国际议
程 。 很 快 ，我 们 将 在 2024
年面临政治年。不要太忙
于谈论政治。我们必须专
注于加强与我国 G20 轮值
主席国相关的公共沟通。

通信与资讯部长尊尼
（Jhonny Plate）也 呼 吁 各 方
保持团结，并希望公共关系
部委和机构平衡政治冲突

问题，以及与印尼 G20 轮值
主席国相关的公共沟通。
远离自我部门，我们必须协
调良好，以便很好地传达
G20 的实质内容。

穆尔托科认为，我国在
G20 中的独立性是世界关
注的焦点。希望所有机构
团结起来，展示我国处理新
冠肺炎流行病和从危机中
恢复的能力。我国在 G20
中的独立不仅对国家规模
重要，而且显示了该国在世

界经济中的影响力。
我 国 担 任 G20 轮 值 主

席国是发展中国家的希望
之门。然而另一方面，我国
的领导层必须能够影响世
界上的发展中国家。

此前，G20 峰会委托我
国领导世界上最大的经济
论坛。我国将在明年处于
领先地位。我国将举行约
150 次 G20 国际会议。大多
数会议将集中在雅加达和
巴厘岛。 （亮剑）

政府元素应专注本分职务
穆尔多科要求2024年之前不忙于搞其它政治

【本 报 讯】11 月 25 日
（星期四）下午，雅加达地
方警区长法迪尔（Fadil Im-
ran）警察少将视察了骏马
雕像附近的劳工群众示威
活动。

法迪尔于下午 12 点 46
分左右到达示威现场。法
迪尔警察少将与雅加达军
区 司 令 穆 里 约（Mulyo Aji）
少将，以及雅加达中区分
区 警 察 局 长 亨 基 (Hengki
Haryadi)警察上校同时出现
在群众示威现场。

三名雅加达专区执行

官从独立宫的方向经过警
察安装的铁丝网，印尼工
会联合会（KSPI）主席赛义
德·伊 克 巴 尔 上 前 迎 接 。
随后，赛义德要求法迪尔
和穆里约登上指挥车，可
是，后来法迪尔和穆里约
都没有上去指挥车。

法迪尔警察少将向赛
义德询问了示威群众的人
数，随后，向示威的劳工群
众分发面包，示威群众满
心欢喜地接收雅京警长分
发的面包。

在离开示威活动现场

之前，法迪尔还骑了一匹
警马巡视一番。之后，法
迪尔与随行人员乘坐高尔
夫 球 车 离 开 示 威 活 动 现
场。

如 悉 ，当 天 数 百 名 劳
工在独立街骏马雕像附近

举行抗议示威。这次的劳
工示威有两个议程，抗议
省级最低工资的决定，印
尼工会联合会认为省区最
低工资太少，以及守护《综
合就业法》在宪法法院的
检测判决。 （亮剑）

雅京警长和军区司令视察示威现场
确定局势受控制并向示威群众分发面包

雅加达警区长法迪尔警察少将骑马视察劳工群众示威活动

【本报讯】陆军参谋长
杜东将军于 11 月 24 日（星
期三）在巴布亚省迪米卡
（Timika），向在巴布亚执行
任务的士兵们指示说，希
望士兵们爱护当地民众，
丝毫也不要想去杀人，必
须 向 巴 布 亚 人 民 表 达 爱
意，必须善待巴布亚人民，
不要伤害他们的心。

杜 东 将 军 声 称 ，这 次
他来到巴布亚的目的是为
了视察巴布亚行动部队，
听取士兵的各种意见，并
找到解决办法，克服士兵
在巴布亚执行行动任务时
面临的困难。

杜东将军的指示也与
处理巴布亚武装犯罪集团
有关，杜东将军希望国军
士兵能够接近和感化武装

犯罪组织（KKB），以便让
他 们 能 够 回 到 祖 国 的 怀
抱。

杜 东 将 军 指 示 说 ，特
遣部队不必与武装犯罪组
织作战，他们需要我们以
圣洁和真诚的心去拥抱，
因为他们是我们的兄弟。
这项任务的成功不是用武
器来衡量的，而是让我们
的兄弟们如何能够意识到
回到祖国母亲的怀抱才是
出路。

杜东将军告诫在巴布
亚执行任务的陆军士兵献
身于民族和国家，并保护
和爱护巴布亚人民。国民
军士兵任务成功的基准是
受到巴布亚人民的爱戴、
爱护、自豪和钦佩。

（亮剑）

新任陆军参谋长杜东指示巴布亚国军
应接近和感召巴布亚武装团伙回到祖国怀抱

陆军参谋长杜东将军摄于巴布亚省

【本报讯】在第二次举
行印尼-瑞典可持续发展
伙伴关系周（SISP）中，我
国和瑞典将探索五个领域
的伙伴关系：可持续发展
和创造就业机会、智能交
通、可再生能源、蓝色经济
和第四次工业革命（工业
4.0）。

第二届的 SISP 于今年
11 月 22 日 至 26 日 举 行 。
由瑞典团队组织，来自政
府、学术界和私营企业的
多个领域领导人的平台，
可以虚拟会面并分享可持
续发展方面的经验。

首次或第一届 SISP 周
于2020年举行，以纪念瑞典
和我国建交 70 周年。通过
去年的SISP讨论，两国认识
到合作对绿色转型和新冠
疫情后复苏的重要性。

11 月 24 日（星期三），
瑞典驻我国、东帝汶、巴布
亚新几内亚和东盟大使玛
丽 娜（Marina Berg）在 一 份
声明中申明，新冠肺炎大
流行影响了我们所有人和
全球经济。与此同时，没
有我们的干预，气候变化
就不会改善。现在是重新
思考发展的时候了。我们
必须共同努力应对这次新
冠肺炎大流行，我们需要
确保所有人实现更强大，
更绿色，更可持续的复苏。

在今年的SISP中，我国
和瑞典将进一步讨论寻找可
持续解决方案并实现2030年
可持续发展目标议程。

我国驻瑞典和拉脱维
亚大使依斯莫诺（HE Ka-

mapradipta Isnomo) 日 前 指
出，第一届 SISP 是纪念我
们两国良好关系 70 周年的
正确活动。今年，SISP 将
在保持积极势头，加强对
促进关系的承诺以及成为
来年建设性和互利合作的
基石方面发挥更重要的作
用。在最近的气候变化会
议之后，SISP 为我国 - 瑞
典在可持续发展的背景下
深化气候行动合作提供了
一个很好的机会。我相信
从彼此的经验中可以学到
很多东西，通过共同努力，
我们可以受益更多。

我国与瑞典的双边关
系在能源、交通、教育等多
个领域得到深化。这三个
部门的协议备忘录于 2017
年签署。瑞典公司的商业
模式应以可持续发展为基
础，同时考虑到经济、社会
和环境因素。我国与瑞典
的合作也是这样做的。今
年，在国家发展规划局访
问瑞典之后，我国和瑞典
之间的关系继续发展。访
问期间，两国强调了在蓝
色经济方面的合作，并签
署 了 伙 伴 关 系 的 联 合 声
明。

我 国 与 瑞 典 及 其 他
191 个国家已承诺实现可
持续发展目标议程。必须
实现消除贫困、保护环境，
并确保到 2030 年每个人都
能享受和平与繁荣。我们
相信，合作是实现可持续
发展目标议程和更可持续
的 未 来 的 关 键 - 为 所 有
人。 （亮剑）

印尼与瑞典展开可持续发展议程
双方探讨就业、交通和能源等五大领域伙伴关系

【本报讯】最 近 ，在 社
媒上盛传安汶市发生一名
国军成员与两名交警殴斗
的视频。事由，一名国军
成员不满其兄弟因违反交
通规则被交警开罚单，而
到出事现场闹事。

马鲁古地方警察局公

共 关 系 主 任 鲁 姆 奥（Ro-
em）警 察 上 校 声 称 ，11 月
24 日（星期三）下午，两名
交警在安汶市 Sirimau 分区
的一条道路上管理交通，
这两名交警惩罚一名摩托
车驾驶员。后来，这名摩
托车驾驶员向他国军成员

的兄弟投诉，然后在出事
现场发生了一场辩论。目
前，此案已由军区宪兵部
处理，双方同意和解。但
各方内部的法律程序继续
跟进，无论是对这名国军
成员还是对两名交警。

姆 奥 警 察 上 校 表 示 ，

马鲁古地方警察局将调查
参与殴斗的两名交警，调
查他们执行任务时，是否
符合办事规则。不管是国
军成员或是交警若发现有
违规行为，一定会以法律
处置。但是，目前双方都
已经和解了。 （亮剑）

安汶市发生国军与国警殴斗事件

【本报讯】印尼工商会
新及可再生能源常务委员
会 主 席 尤 斯 里 茨 基（Mu-
hammad Yusrizki）呼 吁 和 推
动所有利益相关者，对净
零排放提供支持和许诺，
并采取有目共睹的具体步
骤。

斯 里 兹 基 于 周 三（24/
11）在其书面声明中写道：

“印尼净零的实现与经济
领域的各个要素对净零的
承诺、努力和实现，是密不
可 分 的 ，当 然 也 包 括 私
企。”

尤 斯 里 茨 基 说 ，亚 马
逊、微软、雀巢、联合利华
等全球性公司，甚至来自

远离净零的行业的公司，
如 BP 和壳牌，每年都会宣
布他们的净零目标。

他说，到 2050 年，一些
更积极的人能在 2040 年甚
至 2030 年达到净零。净零
并不意味着他们根本不产
生排放，而是尽可能减少

排放。
尤斯里茨基说：“我们

看到了碳税已被纳入政策
管道，随后是关于《碳经济
价值总统令》。 印尼工商
会相信，未来也会出台衍
生 法 规 。 政 府 的 实 际 行
动，还必须吻合私企领域
的实际行动，不能只在纸
上谈兵而已。” （松鹤）

印尼工商会：我国的净零别只是纸上谈兵

【本 报 讯】BFI Finance
Indonesia 上市公司（BFI Fi-
nance）开发了购屋贷款产
品 。 首 先 ，BFIN 为 位 于
BSD 城的金光置地的住房
单 元 创 建 了 抵 押 服 务 产
品。

BFIN 消费者业务高级
副 总 裁 鲁 迪（Rudy Eddywi-
djaja）于 星 期 三（24/11）在

“ 见 面 计 划 ”中 说 ：“ 在

2022 年，对于想在金光置
地 BSD 城 拥 有 住 所 的 人 。
我们将在 2022 年开放购房
贷款服务。这种购屋贷款
产品旨在让人们更容易在
金光置地 BSD 城拥有梦寐
以求的安乐窝。”

BFIN 住房再融资产品
主任德斯利雅娜（Desliana-

Sidabutar）表 示 ，要 申 请 这
抵押贷款，条件是有稳定
收入的企业家。

至 于 申 请 的 流 程 ，德
斯利雅娜说，已向开发商
支付至少 10%首付的潜在
债务人，稍后将由住家附
近 的 BFI Finance 分 支 机 构
客户办事处为潜在债务人

提供服务，完成购屋贷款
的信贷申请。

BFIN 本身乐观地认为，
随着大流行的传播水平继
续下降，明年的业务将更加
顺畅。BFIN 首席营销官苏
达迪（Sutadi）表示，到目前
为止，与新冠肺炎及其变体
相关的挑战，仍然迫在眉
睫。但他相信这情况会不
断消退。 （松鹤）

BFIN为金光置地BSD城制作购屋贷款产品

【本 报 讯】以 在 线 贷
款、投资产品、数字货币支
付方式、财务规划等形式
提供金融服务的公司，不
断增长。

他们的存在是无可厚
非的，因为这是时代进步
的一部分，以响应社区金
融服务的速度，以及推动
国家经济的发展。

DANA 首 席 执 行 官 文

森特（Vincent Iswara）表示，
目前其金融服务公司已经
吸收了 9,000 万用户，其中
大多数是中小微型企业。

他说，有 70%的中小微
型企业更经常使用电子货
币进行交易。许多参与者
感受到电子货币的积极影
响。

文 森 特 于 周 三（2021
年 11 月 24 日）在题为“通
过 数 字 金 融 加 速 经 济 复
苏”网络研讨会上说：“最
新数据是 29 万亿盾，同比
增 长 55% ，这 数 字 还 在 增
长 中 ，但 仍 处 于 早 期 阶
段。”

佐 科 总 统 曾 提 到 ，经

济发展的三大支柱之一，
是数字化转型。因此，需
要各方的支持才能继续发
展。

悉 尼 科 技 大 学 (UTS)
金 融 学 教 授 塔 里 斯（Talis
Putnins）透露，无论新冠肺
炎大流行是否存在，数字
金融都将为推动国家的经
济发展提供很好的机会。

（松鹤）

金融服务为印尼经济做出积极的贡献


